



奥州市に新しい風を

水沢区／佐藤幸市 さん
さとう こういち

私の住む水沢南地区は、世界的にも重要な宇宙観測地として、国立天文台があり奥州宇宙遊学館と共に年々見学者が多くなっている状況にあります。

現在、世界的な計画であるILC（国際リニアコライダー）の岩手誘致活動が発展を行われていますが、私が事務局として活動している水沢南自治振興会も「奥州市国際リニアコライダープロモーション推進連絡協議会」の団体会員として加入、地区民への理解を深めようと、学習会を開催して説明活動の底上げとして取り組

んでいます。

宇宙の神秘を探る国立天文台の地として、恵まれた環境にある奥州市です。ILCの誘致は、奥州市発展の大きな足がかりになると思っています。

奥州市議会の強い行動力で、現状評価を細かく分析してマイナス面を改善させながら、県政、国政への声を大きく響かせ、岩手・奥州市への誘致を実現させたいただきたいと思います。

また、国立天文台への安全な道路整備も合わせてお願いします。

私　ま　ひとこと

次の議会定例会は
11月30日(金)の開会予定です
皆様の傍聴をお待ちしております。



まず 議会の傍聴から

前沢区／中村セイ子 さん
なかむら せいこ

ある日、所用のために前沢総合支所に出掛けたときの事です。ロビーのテレビを開む人だからに、事件のニュースかな、と好奇心が湧き覗いてみました。男性の熱弁が画面一杯に写し出された、市議会の放映だつたのです。議会の成り行きを見守っていた人だからでした。テレビでの議会というものを目の当たりにし、区民の関心の高さに市政にまったく疎い私の反省となりました。議会を傍聴した近所の方は、

ちなみに市議会だより第25号に6月の定例会の傍聴者数32人、と記されてあります。だが、まったく把握できない者には多いのか少ないのか見当がつきません……が奥州市民として必ず議会を傍聴したいと思います。我家は高齢者世帯です。年金生活となり納税の大ささに、ため息の生活が続いているのです。

定例会インターネット 中継がご家庭でも

インターネットが使用できる環境の方は、ご自宅でもライフ中継・録画中継をご覧になれます。



アドレスは
<http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/>

議会開会中は、どなたでも議会を傍聴することができます。
9月定例会の傍聴者数 計67人（延べ人数）

議員の質疑の迫力に絶賛し、是非傍聴する故を説かれました。

あとがき

今定例会においては、「いじめ問題」の議論が活発でした。通学路の安全対策も含め、子ども達を守ることが大きな課題です。子ども達の問題は大人社会の縮図であるとも言われます。家庭内・地域での大人同士のあり方や子どもへの接し方も問われます。大人自身が変わっていく姿が子ども達にもいい影響を及ぼすのではないか。大人が1cm変われば、子どもは1m変わると言われます。そのことを意識した日々であります。（編集委員 飯坂一也）

議会広報 編集委員会

委員長	菅原 明
副委員長	小野寺隆夫
委員	菅原 由和
佐藤 飯坂 一也	佐藤 郁夫
藤田 千葉 中西 悟郎	佐藤 郁夫
慶則 秀俊 郁夫	佐藤 郁夫